
１番　日野　泰信　　議員 ４番　飯田　早苗　　議員

１．農地改良復旧事業について １．森林環境譲与税を活用した森林整備に

　(1) 現在の状況 　ついて

　(2) 営農の継続は可能なのか 　(1) 森林の現状と課題について

　(3) 離農対策は 　(2) 森林環境税について

　(4) 耕作放棄地にしないために 　　① 森林環境税の納付等の内容は

　(5) 新規就農者への支援は 　　② 森林環境税の概要及び県・国の目的の

　(6) 中間管理機構の必要性 　　  違いは

　(7) 市として具体的な大方針を打ち出すべ 　(3) 森林環境譲与税を活用した森林整備に

　　 きでは 　　 ついて

２．市道の陥没について 　　① 森林環境譲与税を活用した取組内容は

　(1) 発生件数とその要因は 　　② 森林整備の取組は

　(2) 今後の対策について 　(4) 森林保全の取組について

３．通学路の安全対策について 　　① 荒廃森林の整備は

　(1) 危険な通学路に対する改善策は 　　② 森林経営管理制度とは

　  ① 路面の安全対策 　　③ 担い手確保の取組は

　　④ 森林組合への支援体制は

２．空き家対策について

２番　石井　清治　　議員 　(1) 空き家問題について

１．原鶴温泉の振興策について 　　① 空き家等の現状は

　(1) 原鶴温泉の観光入込客の増大に向けて 　　② 空き家が地域に及ぼす影響・リスクは

　　 の取組について 　(2) 空き家問題に対する行政の対策につい

　(2) 観光庁の高付加価値化事業を踏まえた 　　 て

　　 次の展開について 　　① 特定空き家とは

２．地域環境整備事業の運用について 　　② 管理不全空き家の所有者への影響は

　(1) 地域環境整備事業の弾力的な運用につ 　(3) 今後の空き家問題の取組について

　　 いて

　(2) 地域環境整備（災害関連）事業の継続

　　 について ５番　徳永　秀俊　　議員

１．道路インフラ整備の促進について

～　昼　食　～ 　(1) 防災・減災のための並行道路（バイパ

　　 ス）の整備

３番　仲山　寛　　議員 　(2) 安心・安全なまちづくりの推進

１．朝倉市の農林行政施策について 　  ① 幹線道路等の照度不足の解消について

　(1) 朝倉市の農業の現状について 　(3) 甘木駅クランク解消拡幅の早期整備に

　  ① 農産物の生産状況について 　　 ついて

　　　ｱ) 米、麦、大豆、果樹、野菜等 ２．中小零細企業への支援について

　  ② 麦の収益減とその対策について 　(1) 原材料高騰対策について

　  ③ 人・農地プランについて 　(2) 人手不足解消について

　　　ｱ) 人・農地プランの状況と将来像 　(3) 事業承継に対する支援について

２．企業誘致施策について 　(4) 朝倉産品のブランド化の支援について

　(1) 企業誘致推進事業について ３．帯状疱疹ワクチン接種について

　  ① 事業状況 　(1) 帯状疱疹ワクチン接種補助金の今後に

　  ② 事業の戦略について 　　 ついて

　  ③ 事業の戦術について ４．公共施設の男性トイレへのサニタリー

　  ④ 効果について 　ボックスの設置について

　  ⑤ メリット・デメリット

　  ⑥ 今後の課題と対策について

令和６年９月定例会　一般質問通告事項　９月９日（月）

※一人の持ち時間は執行部の答弁を含め１時間で、午前10時から始まります。



１番　渡辺　毅　　議員 ４番　柴山　恭子　　議員

１．事業構想大学院大学のサテライト校設 １．トイレ整備について

　置事業について 　(1) 整備計画と進捗状況

　(1) 朝倉市での地域おこし協力隊の活動状 ２．体育館について

　　 況 　(1) 施設整備と空調設置

２．スポーツ施設の建設について ３．運動施設について

　(1) 甘木体育センター及び甘木武道館の活 　(1) 現状把握と今後の計画

　　 用 ４．市長に問う

　　① ボルダリング施設としての活用は 　(1) 目指すまちづくりについて

　(2) 十文字公園の整備計画について

５番　大庭　きみ子　　議員

２番　加藤　正二　　議員 １．会計年度任用職員について

１．蜷城地区の浸水対策について 　(1) 会計年度任用職員の処遇改善について

　(1) 蜷城地区の内水対策について 　　① 勤勉手当について

　  ① 災害土砂・堆積土砂の受け入れ地につ ２．市職員の人材育成

　　  いて 　(1) 働き甲斐のある職場づくりについて

　  ② 長田川と内水対策について 　　① やる気を育てる取組について

　  ③ 佐田川河川整備計画について 　　② 女性活躍推進について

３．中学校の登下校の安全について

～　昼　食　～ 　(1) 中学生の自転車通学の安全性について

　　① 自転車通学の安全教育について

３番　熊本　正博　　議員 　　② 自転車通学の安全性を守るための取組

１．小石原川の治水と利水について 　　　について

　(1) 小石原川の河川整備について ４．小中学校の環境対策について

　(2) 繋ぎ込み水路整備等について 　(1) 小中学校の断熱対策について

　(3) 堰撤去について 　(2) 小中学校の熱中症対策について

　(4) 小石原川の治水機能についての市の認

　　 識について

２．両筑平野用水について

　(1) 両筑平野の農業用水について

　(2) 堰の必要性について

３．市街地の都市整備について

　(1) 市街地の浸水被害と雨水排水対策につ

　　 いて

４．学童保育について

　(1) 学童保育の現状について

　(2) 学童保育の運営について

令和６年９月定例会　一般質問通告事項　９月１０日（火）

※一人の持ち時間は執行部の答弁を含め１時間で、午前10時から始まります。



１番　中島　秀樹　　議員

１．避難行動要支援者名簿について

　(1) 名簿情報の提供について

２．朝倉市が発展するために何をしたらい

　いのか

　(1) 学校トイレの洋式化の考え方について

　(2) 学校教育に注力したい 　

　(3) 朝倉市は子育て世代にとって魅力ある

　　 街か

令和６年９月定例会　一般質問通告事項　９月１１日（水）

※一人の持ち時間は執行部の答弁を含め１時間で、午前10時から始まります。


